

## **Hinweise zur Meldung eines positiven PCR-Testergebnisses und zum Umgang mit nachfolgenden Quarantänefällen im schulischen Rahmen**

Beim Vorliegen positiver PCR-Testergebnisse einer bzw. eines unserer Schülerinnen und Schüler informieren die Erziehungsberechtigten bitte während der Schulzeit schnellstmöglich das Sekretariat. Am Nachmittag nach 15 Uhr sowie am Wochenende werden die Eltern gebeten, positive Testergebnisse der Schulleiterin unter der bekannten Email-Adresse [christiane.schmidt@mariengymnasium.net](mailto:christiane.schmidt@mariengymnasium.net) mitzuteilen. Zur Veranlassung der weiteren Schritte werden folgende Daten benötigt: Name der Schülerin bzw. des Schülers, Klasse, Klassenleitung, Geburtsdatum, Adresse, Handynummer eines Erziehungsberechtigten.

Die Schulleitung informiert dann umgehend das Gesundheitsamt Essen.

Wenn keine Maske im Unterricht getragen wird, werden bei einer durch einen positiven PCR-Test festgestellten Infektion die Sitznachbarn (vorne, hinten, rechts und links) der betroffenen Schülerin bzw. des betroffenen Schülers, sofern diese nicht geimpft oder genesen sind, mit Quarantäne belegt.

Die Klassen- und Kursleitungen halten Sitzpläne aller Klassen und Kurse vor und stellen bei Bedarf die Namen der benachbarten Schülerinnen und Schüler fest. Die Eltern der in Quarantäne zu schickenden Schülerinnen und Schüler werden dann im Laufe des Schultages selbst seitens des Sekretariates, am Wochenende seitens der Klassenleitungen verständigt.

Die Klassenleitungen werden dann die Eltern der benachbarten MitschülerInnen informieren.

Das Gesundheitsamt Essen hat die Schule über folgendes Prozedere hinsichtlich der Quarantäne informiert:

- die Quarantäne dauert insgesamt 10 Tage, gerechnet ab dem Tag nach dem letzten Kontakt (Beispiel: letzter Kontakt am 03.11.2021, Quarantäne bis einschließlich 13.11.2021)
- am 5. Tag besteht die Möglichkeit sich durch einen externen Schnelltest an einer externen Teststation (ein schulischer Test ist hier kein Ersatz) freitesten zu lassen. (Beispiel: letzter Kontakt am 03.11.2021, Quarantäne bis einschließlich 13.11.2021, Freitest am 08.11.2021)
- im Falle eines negativen Schnelltests darf die Schülerin bzw. der Schüler direkt am selben Tag unter Vorlage des Testdokumentes in der Schule wieder am Unterricht teilnehmen.
- Das Testdokument schicken die Eltern ebenfalls schnellstmöglich an das Gesundheitsamt Essen unter der Adresse [freitest@gesundheitsamt.essen.de](mailto:freitest@gesundheitsamt.essen.de).
- Bei auftretenden Symptomen sollte umgehend der Kinder- oder Hausarzt aufgesucht werden. Falls sich weitere Rückfragen ergeben sollten, sind die Eltern angehalten sich beim Bürgertelefon unter der 0201 8888 999 zu melden.